

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 23 juin, 12ème dimanche du Temps Ordinaire.

Le dimanche n'est pas seulement un jour de messe mais tout entier spécialement consacré au Seigneur. En débutant cette prière, je demande au Seigneur la grâce de Lui consacrer ce bref laps de temps et ma vie toute entière. Qu'Il fasse de moi une fidèle chrétienne ! Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté de l'Emmanuel chante Au grand large tu m'entraînes.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 de l'Évangile selon Saint Marc.

Toute la journée, Jésus avait parlé à la foule. Le soir venu, Jésus dit à ses disciples : « Passons sur l'autre rive. » Quittant la foule, ils emmenèrent Jésus, comme il était, dans la barque, et d'autres barques l'accompagnaient. Survient une violente tempête. Les vagues se jetaient sur la barque, si bien que déjà elle se remplissait. Lui dormait sur le coussin à l'arrière. Les disciples le réveillent et lui disent : « Maître, nous sommes perdus ; cela ne te fait rien ? » Réveillé, il menaça le vent et dit à la mer : « Silence, tais-toi ! » Le vent tomba, et il se fit un grand calme. Jésus leur dit : « Pourquoi êtes-vous si craintifs ? N'avez-vous pas encore la foi ? » Saisis d'une grande crainte, ils se disaient entre eux : « Qui est-il donc, celui-ci, pour que même le vent et la mer lui obéissent ? »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

N'embarquons pas trop vite dans la barque. Mais observons plutôt : d'abord Jésus qui toute la journée parle à la foule. Je prends le temps de contempler cette scène. Jésus, fils de Dieu, tout entier absorbé par sa tâche : celle de prendre soin de nous, d'annoncer le Royaume. Progressivement, je prends conscience de cela.

#### Point 2

Nous voici maintenant dans la barque. Tandis que la tempête se lève et que l'embarcation menace de sombrer, Jésus dort. Réveillé, il s'étonne de la panique qui s'empare de ses disciples. Là aussi, je contemple la scène et m'interroge : est-ce cela que la foi ? Savoir, au fond de soi, qu'il n'y a rien à craindre pour qui vit de Dieu ?

#### Point 3

Le calme revenu et la tempête apaisée, nous reste à contempler une dernière scène : celle de l'étonnement. « N'avez-vous pas encore la foi ? », s'interroge le Christ. « Qui est-il donc, celui-ci, pour que même le vent et la mer lui obéissent ? », s'étonnent les disciples. Et moi : laquelle de ces questions voudrais-je faire mienne ?

Pour mieux nous en imprégner, nous réécoutons maintenant une deuxième fois l'Évangile du jour.

Une conversion véritable du cœur ne va pas sans une relation personnelle au Seigneur. La prière nous offre cette occasion de conversation avec Dieu. De personne à personne. Si je le veux, je prends maintenant un temps pour Lui parler. Sinon, je reste encore quelques instants auprès de Lui, dans le silence.

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.